



## **LE PRIMAT DE L'ÉGLISE ORTHODOXE D'ANTIOCHE A REÇU LA DELEGATION DE LA SOCIÉTÉ IMPÉRIALE ORTHODOXE DE PALESTINE**

Le 3 avril 2017, Sa Béatitude le Patriarche Jean X d'Antioche et de tout l'Orient a reçu à sa résidence de Balamand (Liban) une délégation de la Société impériale orthodoxe de Palestine emmenée par le président de cette association, S. V. Stépachine.

La délégation était accompagnée de l'higoumène Arsène (Sokolov), représentant du Patriarche de Moscou et de toute la Russie auprès du Patriarche d'Antioche la Grande et de tout l'Orient, et de l'ambassadeur de Russie au Liban, A. S. Zassypkine.

Accueillant ses hôtes de Russie, Sa Sainteté a remercié le chef de la délégation du soutien et de l'aide apportés par la SIOP au peuple syrien, soulignant qu'il voyait dans l'ouverture officielle d'une section syrienne de la Société impériale orthodoxe de Palestine un événement important. Cette section compte dès à présent plus de quarante membres. Le Primat de l'Église d'Antioche a mis à la disposition de la section un local sur le territoire de la résidence patriarcale de Damas, près de la cathédrale de la Dormition.

S. V. Stépachine a transmis à Sa Béatitude le Patriarche Jean X d'Antioche et de tout l'Orient les bons vœux de Sa Sainteté le Patriarche Cyrille de Moscou et de toute la Russie, soulignant que la SIOP poursuivait ses activités humanitaires en Syrie avec la bénédiction du Patriarche Cyrille et la participation de l'Église orthodoxe russe.

Cette fois, la délégation de la Société impériale orthodoxe de Palestine a acheminé un 15<sup>e</sup> convoi humanitaire, adressé à la Syrie, ainsi que des moyens financiers qui sont remis par la SIOP au Patriarcat d'Antioche pour soutenir les réfugiés chrétiens syriens vivant dans des camps de réfugiés au Liban.

À l'occasion du prochain 135<sup>e</sup> anniversaire de la SIOP, Sa Béatitude le Patriarche Jean a remis le signe distinctif du Patriarcat d'Antioche à la société.